



上東っ子

銚田市立上島東小学校
学校通信 No. 33
令和2年 2月10日

カルビースナックスクールが行われました

2/6(木), 3・4年生がカルビー株式会社食育チームの森田孝枝先生を講師にお招きして、「おやつ」について勉強しました。お母さん方も参加してくださいました。「おやつ」は、朝・昼・晩の3度の食事では取りきれない栄養(エネルギー)を補うものなので、「『量と時間』を守って、楽しく食べよう。」ということ学びました。とても楽しそうに、そして、熱心に勉強することができていました。



食べたいおやつを決めています。
何カロリーになるでしょう。



おやつに適したポテトチップスの量は、両手に乗せるとどのくらいかな？

ひさびさの児童朝会

インフルエンザのために延期になっていた児童朝会が、2/4(火)に行われ、生活・放送・体育の3つの委員会が発表を行いました。



〈生活委員会〉

メダカやグッピーの世話、行事黒板の記入や季節新聞の作成などの仕事をしています。いつも世話をしている生き物についての〇×クイズがありました。みんな、一喜一憂楽しそうでした。



〈放送委員会〉

放送機器や放送するときの注意していることの説明がありました。



〈体育委員会〉

体育倉庫の管理や体育行事の運営を行っています。なわとびの構範演技を行ってくれました。

「おにはーそと！」

1年生の廊下に色とりどりのいろいろな鬼が並んでいます。節分の日、各ご家庭でも鬼（邪気）を追い払い、福を呼び込んだことと思います。1年生教室でもいろいろな鬼が追い払われていました。さすが1年生、頼もしい限りです。いろいろな鬼を追い払い、新1年生のお手本となる2年生になってくれることと思います。

*いじわるおに *イライラおに
*すききらいおに *なきむしおに
*ケンカおに *ねぼうおに
*おきられないおに



食育訪問がありました

2/6（木）、4年生が地産地消について勉強しました。栄養教諭の沼田先生と栄養士の加藤先生から銚田市の特産物について教えていただきました。とても熱心に先生方の話を聞いていました。今日の給食には、銚田の水菜やお米が使われていました。、おかわりもして、おいしくいただきました。



戦争について勉強しました

2/7（金）、6年生が戦争について勉強しました。8名の銚田読み語りの会の方々とお住まいの鈴木さんが、第2次世界大戦当時の銚田市のことについて、お話ししてくださいました。



- 戦争を繰り返さないようにすることが大切だと思いました。
- 戦争に行く前の訓練場を作るために、住んでいる場所を追い出されてしまった人たちがいたことを知りました。それは青山地区だと知りました。戦争という同じ過ちをしてはいけないと思いました。
- 戦争は遠い昔の話で私達には、身近でないと思っていました。でも、ひいおじいちゃんやひいおばあちゃん、銚田の人たちも犠牲になった身近なものであることを知り、私達が伝えていかなければいけない話だと思いました。
- たくさんの人の命が犠牲になる戦争をもう起こして欲しくない。